

Partir en pèlerinage en tant qu'hospitalière ou brancardier signifie quitter son quotidien, sa routine pendant 6 jours.

La mission de l'équipe de la salle verte consiste à rendre service, écouter, accompagner les personnes malades ou handicapés et bien entendu toujours avec le sourire et dans une bonne ambiance.

Les moments partagés par chacun d'entre nous sont riches en émotion, et nous revenons de Lourdes avec tant de bonheur dans le cœur et dans la tête.

Nous avons, certes, donné de nous-mêmes, mais au final, nous avons reçu énormément en retour.

Véronique Dehouck, responsable de la salle verte

